

ABSTRAK

CECEP JAKA SUDRAJAT : PENGARUH ETOS BERWIRAUSAHA TERHADAP PERUBAHAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT (Penelitian di Desa Tegalmanggung Kecamatan Cimanggung Kabupaten Sumedang)

Penelitian ini bertitik-tolak dari fenomena kehidupan di masyarakat Desa Tegalmanggung dimana seiring berjalannya perubahan sosial ekonomi dan kemajuan zaman. Sekarang ini banyak ditemukan pengangguran-pengangguran di pedesaan, lahan pertanian yang mulai menyempit. Sulitnya mendapatkan lowongan pekerjaan di sektor formal membuat mereka sulit dalam mencari nafkah. Namun, seiring dengan sulitnya mencari lapangan pekerjaan membuat masyarakat Desa Tegalmanggung mencari solusi dengan berwirausaha. Dengan berwirausaha tentunya akan menimbulkan sifat mandiri dalam upaya untuk mencukupi kebutuhan hidupnya

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh etos berwirausaha terhadap perubahan sosial ekonomi secara khusus pembatasan diarahkan untuk menjawab mengenai keadaan sosial ekonomi masyarakat Desa Tegalmanggung, etos berwirausaha masyarakat, dan sejauh mana pengaruh etos berwirausaha terhadap perubahan sosial ekonomi masyarakat Desa Tegalmanggung.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang bersifat eksploratif dengan tujuan untuk menggambarkan keadaan atau fenomena yang sedang terjadi di masyarakat Desa Tegalmanggung. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara Angket Populasi sebanyak 200 orang sedangkan sampelnya sebanyak 30 orang (15% dari jumlah populasi) mereka adalah masyarakat Desa Tegalmanggung yang berwirausaha. Adapun pengolahan data menggunakan analisa kualitatif dan statistik sederhana (prosentase) melalui penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks kesejahteraan sosial ekonomi masyarakat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat Desa Tegal Manggung tidak lagi tergantung pada mata pencaharian bertani, Industri, PNS, Pegawai kantor, yang sesuai dengan tingkat pendidikan mereka. Mereka telah memilih berwirausaha dalam upaya untuk mencukupi kebutuhan hidupnya Masyarakat Desa Tegalmanggung memiliki etos berwirausaha yang cukup tinggi Hal ini ditandai dengan hampir setiap hari masyarakat berwirausaha, sikap yang tidak mudah mengeluh dalam menghadapi kegagalan dan kerugian. Adapun pengaruh dari berwirausaha, kondisi perekonomian mereka mengalami peningkatan. Hal ini ditandai dengan tercukupinya kebutuhan primer, skunder dan tersier. Dengan berwirausaha pengangguran di Desa Tegalmanggung dapat teratasi.